

OPINI WARGA

Babinsa Ikut Senam dan Penandatanganan Pakta Integritas Peringati Hari AIDS Sedunia

Wahyudha Widharta - SALATIGA.OPINIWARGA.COM

Dec 1, 2023 - 10:13



PABELAN-Anggota Koramil 02/Pabelan turut serta dalam kegiatan senam dan penandatanganan pakta integritas sebagai bagian dari peringatan Hari AIDS Sedunia yang di laksanakan di Halaman Kecamatan Pabelan Kabupaten Semarang,Jumat(01/12).



Dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap HIV/AIDS, Babinsa turut serta dalam kegiatan senam yang diadakan sebagai langkah positif untuk meningkatkan kesehatan fisik dan mental. Selain itu, mereka juga bersama-sama menandatangani pakta integritas sebagai komitmen bersama dalam memerangi stigma terkait HIV/AIDS dan meningkatkan pemahaman akan upaya pencegahan.

Hari AIDS Sedunia diperingati pada 1 Desember saban tahunnya. Hari ini diperingati untuk meningkatkan kesadaran masyarakat, sekaligus memberikan dukungan untuk orang dengan HIV/AIDS (ODHA).

Pada peringatan Hari Aids Sedunia 2023, tema yang diambil adalah 'Let Communities Lead'. Komunitas terdampak HIV/AIDS sendiri jadi bagian penting dalam kemajuan respons HIV.

Dikatakan oleh Danramil 02/Pabelan Kapten Inf Ngadiono Sejak 1988 silam, berbagai komunitas bergerak bersama pada hari ini untuk menunjukkan solidaritas melawan stigma HIV dan mengenang mereka yang berpulang akibat penyakit menular seksual tersebut.

“Tema yang diambil Hari AIDS Sedunia tahun ini menyiratkan pentingnya komunitas-komunitas tersebut untuk memimpin penanganan berbagai masalah terkait HIV/AIDS, keikutsertaan kami dalam penandatanganan Integritas sebagai wujud komitmen TNI-AD untuk ambil bagian dari Program ini”ujarnya.

Kegiatan ini dihadiri oleh perangkat pemerintahan Kecamatan Pabelan, tokoh masyarakat, dan para Babinsa yang telah memberikan dukungan penuh terhadap peringatan Hari AIDS Sedunia. Melalui kegiatan ini,

diharapkan dapat tercipta kesadaran bersama akan pentingnya edukasi dan pencegahan HIV/AIDS dalam rangka mewujudkan masyarakat yang lebih sehat dan berdaya.

Editor:Yudha27